



AYUNTAMIENTO
DE
VILLANUEVA DE CÓRDOBA
(Córdoba)

BANDO

Villanueva de Córdoba, al igual que el resto de la provincia, se encuentra fuertemente expuesta a los efectos de las sequías, no solo ya por las características de irregularidad e intensidad de precipitaciones del clima mediterráneo, sino porque los modelos predictivos de cambio climático prevén para la franja sur de Europa, una disminución generalizada de las precipitaciones, mayor torrencialidad y dispersión temporal de las mismas.

Tras varios años de escasas precipitaciones, se está generando una situación preocupante de cara al abastecimiento de agua en la localidad. La actual tendencia de consumos y la escasez de lluvias, podrían llevarnos a una fatal situación que nos obligaría a realizar importantes restricciones en el abastecimiento.

Por ello, quiero hacer un llamamiento a los vecinos para que entre todos consigamos atenuar en lo posible esta situación, **realizando una utilización responsable y sostenible del agua**, y tomando conciencia de que estamos ante un grave problema de escasez de un bien indispensable.

Villanueva de Córdoba, 08 de febrero de 2022.

LA ALCALDESA

Fdo.: Dolores Sánchez Moreno.

(Firmado electrónicamente)

